

# 年長組 R1.10.27 保育ドキュメンテーション

元気に  
歩いてくるぞ～！



一斗缶を叩いて  
生き物たちへ  
山に入ることを  
知らせたよ



大きな音で  
びっくり  
しちゃう！



このサワグルミを  
誰が食べたか  
わかる？



正体は”ネズミ”。小さな穴が所々に空いていて  
食べたことが見て取れました。  
本来なら食べることはないけれど、木の実が  
不作なこともあります、食べたんだそうです。  
森で生きる動物たちも大変…涙なのですね

夏の散策で人気だった『ミズキ』。秋になると枝が赤くなり、まるでサンゴのようにならう！  
事前に紹介していたことで「山のサンゴ、私もほしい！」と楽しみにしていました。





キノコが好きな子が多い  
今年の年長組。

「どこにあるかな～！？」と  
足元を気にしながら歩いて  
いきましたよ♪



どれどれ～？

キノコあつたよ！  
匂いはするかな？

白が多くて  
ピアノみたい！  
弾いてみよう～♪



可愛いね～♥

ナメクジも  
発見!🔍



# 秋の山と ぱしゅり





山の中ではもっとたくさんの出会いがありました。  
楽しい発見の様子はまた明日のドキュメーションへと  
続きます！

どうぞお楽しみに… 